Sie standen jahrelang für die HSG Pohlheim gemeinsam mit Maurice Keller auf der Platte und haben sich gegenseitig den Rücken freigehalten. Da war es nur logisch, dass die Spieler der "Dritt" auch an diesem besonderen Tag mit von der Partie sein wollten.





Am 16. Oktober gaben sich Maurice und seine Lebensgefährtin Ann-Kathrin in der "Alten Kirche" in Watzenborn-Steinberg das "Ja-Wort". Sichtlich gerührt verliesen beide als glückliches Ehepaar die Kirche, um direkt von einem Spalier aus Handballern der HSG Pohlheim empfangen zu werden.

Hier musste Maurice sein handwerkliches Geschick unter Beweis stellen und aus einem extra präparierten Handball der HSG Pohlheim ein Herz ausschneiden. Das er mit Cutter und Flex gut umgehen kann, zeigte sich sehr schnell und so war noch genügend Zeit für einen kleinen Plausch und das ein oder andere Foto.

Wir möchten den beiden im Namen der gesamten HSG Pohlheim gratulieren und ihnen alles erdenklich Gute für ihren gemeinsamen Lebensweg wünschen.